



スキルを生かして まちづくりに貢献を



上 / カメラ映像機器ショーでの
トークショー（横浜市）
下 / 少しの工夫で有明海も違つ
た光景に

●おおむたPR隊に関する問合せ
大牟田市広報課
☎41-2505 F 41-2552

おおむた PR 隊ディレクター
KG PHOTO CREATOR
NiSi フィルター オフィシャルアドバイザー
社会福祉法人 美さと

北島 圭悟 さん

おおむた
輝人

もともと趣味で風景写真を撮つて
いましたが、最近は依頼されること
が増え、風景から人物、建物、食品
まであらゆるもの撮影し、また、
動画の編集なども手がけています。
いくつか賞をいただいたおかげで、
写真展や撮影技法などについてのセ
ミナーを開催したり、企業のアドバ
イザーなどもやらせてもらっています。
写真を始めたおかげで仲間が増え、
世界も広がりました。

活動範囲が広がる一方で、生まれ
育った大牟田のために何かやりたい
とずっと思っていました。写真を始
めた頃、近代化遺産や有明海、手錠
干拓の麦畑など、大牟田の風景を撮
り続け発信していたのも、多くの人に
その魅力を伝えたかったからなん
です。そのため今回、「おおむたP
R隊」の話がきたときは、二つ返事
で受けました。情報発信に興味

もある若い人たちが集まってくれた
ので、さまざまなノウハウを学べる
セミナーや研修会などを開催し、皆
さんのスキルアップに繋げていきます。
写真や動画はちょっとした工夫や技でぐっと魅力的な作
品になるので、隊の皆さんにはその
面白さに気付いてほしいですね。

PR隊は当面、インスタグラムと
「広報おおむた」での情報発信に取
り組む予定です。隊員の皆さんのが、
いろいろな場所に出向き取材するの
で、市民の方には気さくに対応して
いただけるとうれしいです。

小さなスタートですが、まちづく
りに関わることになった縁を大切に
したいです。そのため、今までに培
つてきた技術や人脈などを生かして
少しづつ活動の幅を広げ、ゆくゆく
は大牟田の発展のために貢献できる
ようになればと考えています。

▼賛否両論あつた東京
オリンピック。アスリ
ートの皆さん熱い競
技に何度も胸を打
たれ、喜べな
いもの開催され
たと実感。あつと
いう間の2週間
その後も、メジ
ヤー

編集後記

リーグの大谷選手の活
躍や2年ぶりの甲子園
など、まだまだスポー
ツ観戦が続きそう。も
ちろんパラリンピック
も♪しかし、巣ごもり
鑑賞の運動不足がた
たり、体のなまりが凄
いことに…（真）

柔道強国！ジョージアの魅力



Vol.10

ジョージア柔道、過去最多メダル数！

東京2020オリンピックでは、ジョージア柔道選手団が金メダル1個、銀メダル3個と大奮闘！柔道でのメダル数は日本に次ぎ2位の結果となり、過去最多のメダルを獲得しました！

メダルを獲得した選手は以下のとおりです。

- ・金メダル 90kg級 ラシャ・ベカウリ選手
 - ・銀メダル 66kg級 バジャ・マルグベラシビリ選手
 - ・銀メダル 73kg級 ラシャ・シャフダトウアシビリ選手
 - ・銀メダル 100kg超級 グラム・トウシシビリ選手
- Facebookで
情報発信中

これからもジョージアの応援を
よろしくお願ひします！

大牟田市は、柔道ジョージア代表のホストタウンです

